



Sous le regard de Dieu

Ecole Jean XXIII, Pamiers



Afin de se mettre en chemin pour cette nouvelle année scolaire sous la bienveillance du Christ, les élèves de primaire du groupe scolaire JEAN XXIII à Pamiers ont assisté avec joie et beaucoup d'énergie à la célébration de rentrée qui s'est déroulée le vendredi 22 septembre. Toutes les classes étaient impliquées : de la petite section maternelle au CM2. Tous les enfants ont été guidés et préparés auparavant aux chants par leurs enseignants, ce qui a donné beaucoup de dynamisme et de bonheur à ces célébrations.

Le père Cédric a animé la célébration du cycle 3 avec un message rayonnant : « Tu as du prix à mes yeux et je t'aime ».

Frédéric Contrio, animateur en pastorale scolaire



Haut les cartables !

Ecole Sainte Marie des Ursulines, Toulouse

Jeudi 14 septembre, durant l'après-midi, les élèves de l'école ont pu participer à la traditionnelle bénédiction des cartables. En effet, à chaque rentrée, ils pouvaient se retrouver lors de ce temps pour confier cette nouvelle année qui commence. Alors même si nous attendons encore la nomination de notre nouveau prêtre référent, ce temps fut maintenu grâce au Père Gilles-Marie, dominicain, que nous remercions pour sa venue.

Romain Fito, Chef d'établissement



À vos doudous et cartables !

Ecole Le Grand-Rond, Toulouse



Le vendredi 8 septembre, les élèves de l'école du Grand-Rond Saint-Etienne ont célébré la rentrée avec une bénédiction des cartables et des doudous. Ils ont aussi accueilli le Père Vincent du Roure, nouvellement arrivé aux paroisses-cathédrale. Une belle bénédiction dédiée à la Nativité de la Bienheureuse Vierge Marie durant laquelle les enfants et les enseignantes ont reçu une généreuse aspersion pour bien démarrer l'année !

Hélène Brun, Animatrice en pastorale scolaire



Bénis, avec Marie

Ecole Saint-Aubin, Toulouse

Le mardi 12 septembre, le Père Simon, aumônier de l'école, et le Père Vincent sont venus bénir les enfants de l'école. Après un chant de rassemblement, les élèves ont écouté attentivement la Parole du Seigneur et ils ont été bénis. A cette occasion, le Père Simon a béni la statue de la Vierge de Fátima qui accompagnera désormais les enfants de la maternelle au primaire durant les séances de catéchisme.

Hélène Brun, Animatrice en pastorale scolaire



Une année jubilaire commence

Le Caousou, Toulouse



Les élèves de l'école se sont retrouvés sur la cour lundi 11 septembre pour notre célébration de début d'année. « Notre belle maison a toujours besoin de nouvelles pierres, apporte la tienne » est notre thème d'année...jubilaire ! En effet, le Caousou fête ses 150 ans sur ce lieu. La célébration de rentrée a donc mis en parallèle la construction de notre école et de celle de la maison de Dieu, par des chants et par un texte de l'Ancien Testament où le roi David encourage son fils

Salomon à construire le temple de Dieu et termine par ces mots adaptés à la rentrée scolaire : « Lève-toi ! Au travail ! et que le Seigneur soit avec toi. »

L'eau a abondamment coulé lors de la bénédiction des cartables et après un Notre Père, nous nous sommes quittés avec le chant « Comment ne pas te louer ». Cette célébration permet de bâtir sur des bases solides !



Marie-Pascale Gady, Animatrice en pastorale scolaire



L'école Saint-Roch fondée sur... le roc

Ecole Saint-Roch, Seysses

Le thème de notre célébration de début d'année était : Construire notre « maison-école » sur le roc. Pour cela, nous avons écouté l'évangile de la maison bâtie sur le roc (Mt 7, 24-27). Le roc c'est ce qui est solide, ce sur quoi on peut s'ancrer, construire, bâtir... Même dans les moments de tempête, ça ne bouge pas ! On ne craint pas les moments plus difficiles. Dans cet Evangile, Jésus nous invite à travers cette belle parabole à écouter ses paroles et à le regarder agir. Il nous indique ainsi une manière de vivre avec les autres qui est « solide » comme le roc car elle respecte chacun dans sa différence et dans sa dignité. Il nous invite notamment à :

- Se respecter, c'est-à-dire à ne pas se juger, ne pas coller des « étiquettes » sur ceux qui sont différents de nous.
- S'entraider, s'épauler, s'encourager. Jésus relève le blessé, ouvre un nouvel avenir à celui qui est condamné ...
- Ecouter pour mieux comprendre les autres et le monde qui nous entoure...
- S'émerveiller de tout ce qui est beau autour de nous, de la Création, des belles attitudes, des gestes d'entraide, des petites choses souvent invisibles.....
- Pardonner, même si cela n'est pas facile !
- Prier, c'est-à-dire écouter la parole de Jésus et établir avec lui une relation de confiance en Lui confiant par exemple nos joies et nos soucis...
- Dialoguer. Jésus va sans cesse vers les autres, vers ceux qui sont rejetés ou exclus...

Tout au long de l'année, nous voulons apprendre à parler la « même langue », celle de la fraternité, celle du cœur ; celle qui permet, au-delà des difficultés, de construire ensemble des projets grâce à ces différents piliers que nous venons d'évoquer... cette célébration a débuté la construction des fondations sur lesquelles l'école Saint Roch souhaite que chacun construise notre maison-école...

Cécile de la Vega, Chef d'établissement





Rencontres avec Sainte Emilie

Collège et lycée Emilie de Rodat, Toulouse

27 membres de notre communauté sont partis sur "les pas de notre fondatrice Sainte Emilie" pour apprendre à mieux se connaître, et découvrir ou approfondir la rencontre avec la communauté de la Sainte Famille et les charismes d'Emilie. Le petit plus : la visite de la chapelle des pénitents noirs, joyau de l'art baroque méridional. "Je partais dans la joie de passer une journée en communauté, je l'ai passée en communion. Accueil par les religieuses remplies d'une joie communicative. Découverte et partage avec une collègue que j'aurai plaisir à "re-connaître". Rencontre de Soeur Claudette au témoignage particulièrement bouleversant. Rencontre encore et enfin avec Sainte Emilie, qui nous rappelle que chacun de nous est précieux et capable de donner le meilleur de lui-même au service de tous, avec une attention particulière pour les plus démunis". Frédérique Tricot

Hélène Barbier, Animatrice en pastorale scolaire



Mission



Voici la bénédiction des nouveaux chefs d'établissement lors de la messe de rentrée de l'Enseignement Catholique le 13 septembre dernier. Merci aux musiciens de nos établissements d'avoir animé ce beau moment de communion et d'envoi en mission au service du Christ dans nos 3 diocèses de l'Ariège, de la Haute-Garonne et du Tarn-et-Garonne !



Marche de cohésion

Etablissement du Sacré-Cœur, Saint-Girons

L'école et le collège du Sacré-Cœur à Saint-Girons ont vécu une belle journée de cohésion le 6 septembre dernier du côté d'Aulus : 5 km de marche sur les routes et les sentiers, et un temps de prière tous ensemble, sous un beau soleil ! Une mise en route pour souder les élèves et les équipes, et placer cette année sous le regard du Seigneur, dans la confiance qu'il va accomplir de belles choses !

Caroline Rodier, Chef d'établissement



Ste Thérèse en fête

Etablissement Sainte-Thérèse, Saint-Gaudens

Nous partageons avec vous quelques photos des célébrations de rentrée, qui furent aussi l'occasion de fêter notre Sainte Patronne : Sainte Thérèse de l'enfant Jésus. Tous ont participé avec joie.

Cette année il y a eu aussi la bénédiction des cartables et les objets de classe pour les plus jeunes.

Sr Faustine-Marie, Animatrice en pastorale



Temps de communion

Etablissement Joseph Niel, Muret

Nous voici à la Célébration de rentrée du Groupe Scolaire Joseph Niel (Muret). Depuis quatre semaines, les élèves du Groupe Scolaire Joseph Niel ont repris le chemin de l'école.

De la joie de se retrouver, de nouvelle classe, de nouvelle école pour certains.

Une nouvelle occasion également d'unir nos prières et de recevoir la bénédiction de la Sainte Trinité.

Elèves, enseignants, membres du personnel et la direction se sont tous retrouvés pour confier cette année à Dieu.

Merci Seigneur pour ta présence et tes dons déversés sur chacun(e) de nous.

Jean Roberson TOUSSAINT (Animateur en Pastorale Scolaire)



L'agenda de l'APEL

Les événements

6 octobre : Le Gala de l'Apel

17 octobre : AG APEL Haute Garonne

Dates limites de dépôt des dossiers

15 octobre pour « Coeur de Pasto »

15 décembre pour « Statuaire en péril »

Contact : Anne Durand - Anne.durand@apel31.fr

Concours de crèches

NOUVEAU : cette année, un thème est imposé aux participants :

« Sur les pas de Joseph »



Jeux : A la découverte de Sainte Thérèse de Lisieux

*Sainte Thérèse
est née:*

- En 2003.
- En 1956.
- En 1873.

A l'âge de quatre ans, Thérèse perd:

- Son père.
- Sa sœur.
- Sa mère.

Toute la famille déménage à:

- Paris.
- Alençon.
- Lisieux.
- Saint Bréuc.

Thérèse rentre au Carmel à l'âge de:

- 12 ans
- 15 ans.
- 22 ans.
- 25 ans.

Thérèse sera religieuse pendant:

- 4 ans.
- 9 ans
- 25 ans

*Après sa mort son livre va connaître
un grand succès. Ce livre s'appelle:*

- La vie avec Dieu.
- Histoire de la petite voie.
- Sainte Thérèse.
- Histoire d'une âme.



Sainte Thérèse de Lisieux est fêtée le 1^{er} octobre. Elle porte des fleurs, qui représentent « tout le bien qu'elle a promis de faire sur la terre quand elle sera au Ciel ». Colorie cette carte de Ste Thérèse entourée de fleurs !
Au dos, tu peux recopier la prière ci-dessous.

Réponses : 1873 - Sa mère - Lisieux - 15 ans - 9 ans - Histoire d'une âme



Pèlerinage

Ecole Sainte Thérèse, Toulouse

En l'honneur de la petite Thérèse de l'Enfant Jésus, que nous fêtons le 1^{er} octobre, 30 familles de l'école Sainte Thérèse se sont retrouvées à Pibrac, le samedi 30 septembre, sous un soleil radieux, pour la première (et sûrement pas dernière) édition du pélé des familles.

C'est le Père Stéphane Ayouaz, aumônier de l'école, qui a introduit la journée sur l'esplanade de Pibrac, entre la Basilique et l'église, en racontant l'histoire de Sainte Germaine.

Puis, nous avons suivi Fred, le professeur de sport de l'école, et Marie-Liesse, adjointe en pastorale, sur un parcours d'environ 5 km qui nous a amenés jusqu'à la maison Sainte Germaine, où un apéritif, préparé par l'Apel nous attendait. Cette récompense était bien méritée pour petits et grands qui avaient bien marché !

Après le pique-nique partagé à l'ombre des arbres, les enfants ont chanté ou récité des paroles de Sainte Thérèse apprises à l'école ; ils étaient très fiers de faire cela devant les parents présents.

Nous avons, ensuite, rejoint l'église de Pibrac à pied où une messe a magnifiquement clôturé cette journée mémorable.

En effet, c'était une journée simple, pleine de joie, de partage et de convivialité où toute la communauté éducative était réunie (élèves, parents, enseignants, éducateurs, responsable de la vie scolaire, chef d'établissement, membres de l'OGEC et de l'Apel). Ce pèlerinage a été une occasion précieuse de renforcer la cohésion au sein de l'école Sainte Thérèse et aussi d'accueillir les nouvelles familles.

Sainte Thérèse a dit « je passerai mon Ciel à faire du bien sur la terre » ; elle a dû être heureuse de voir la joie des familles présentes à Pibrac pour ce 1^{er} pélé !

Merci et bravo à l'école de cette belle initiative. Vivement l'année prochaine !

Céline LAPALU, présidente de l'Apel Sainte Thérèse



Prière

*Sainte Thérèse,
toi qui as promis
de « passer ton
Ciel à faire du
bien sur la terre »,
je te confie tous
ceux que j'aime.*

*À ton exemple,
aide-moi à
« aimer Jésus et à
le faire aimer ».*

Amen

